



LOS LOCALES DE DIEGO ECHEVERRÍA VENCIERON EN SERIE SUMO.

Colegio Diego Echeverría y Abdón Cifuentes ganaron liga robótica

Más de 400 estudiantes de enseñanza básica y media participaron en la primera fecha regional del Torneo Nacional de Robótica Escolar 2024, realizada en el Colegio Diego Echeverría de Quillota.

La competencia, organizada por la Fundación NeoEduca junto a la empresa Precision, reunió a 25 equipos escolares provenientes de distintas regiones del país, quienes midieron sus habilidades en las categorías de Sumo Robótico y Rescate (seguidor de línea).

DUÑOS DE CASA

En la categoría Sumo, el primer lugar fue para el equipo Decatron del Colegio Diego Echeverría de Quillota, mientras que el segundo puesto fue para el Liceo Marista Rafael Ariztía, también de Quillota. En la categoría Rescate, los

ganadores fueron los estudiantes del equipo Fénix, del Liceo Bicentenario Abdón Cifuentes de Conchalí (Región Metropolitana), seguidos por el equipo Techlock del Colegio SS.CC. de Viña del Mar, campeones nacionales del año pasado.

“El propósito de esta liga es promover el desarrollo de habilidades tecnológicas y sociales entre los jóvenes, a través de la programación y la resolución de desafíos robóticos”, explicó Ricardo Basulto, coordinador de la Liga de Robótica NeoEduca. La fecha en Quillota fue la primera estación de un circuito nacional que continuará durante el año en ciudades como La Serena, Santiago, Concepción, Puerto Montt y Combarbalá. La final nacional se realizará a fin de año en Huechuraba. 🌟



EL EQUIPO DE TECHLOCK (SS.CC.) OBTUVO EL SEGUNDO LIGAR.